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第1695回平成30年8月7日（火）

＜長瀬輝代之ガバナー補佐訪問＞
長瀬輝代之ガバナー補佐

牧野 渉地区副幹事

井口壹嗣地区スタッフ

伊藤陽介分区幹事

加藤恭太郎分区副幹事

先回の例会

第1694回平成30年7月31B(火）晴

桜花学園高等学校インターアクトクラブ活動報告

◆奉仕の理想

◆ビジター紹介1名遠山堯郎君（名古屋宮の杜RC)

◆ゲスト紹介 7名

桜花学園インターアクトクラブメンバー6名

牧野登志子さんｸﾞスト 牧野和佳奈様

◆出席報告

正会員 36(32)名 出席26名

出席率 81．25％

前々回 7/10(修正出席率) 93.55%

長獺輝代之ガバナー補佐紹介
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|太田幹事報告’

1）8月～9月末まで名古屋東急ホテル改装工事の為、

次週8月7日の例会より9月25日まで、例会場はホ

テルナゴヤキャッスルに変更になります。

2）次週はガバナー補佐訪問例会です。例会後、ガバナ

ー補佐をお迎えしてのクラブアセンブリー、引き続き

理事会も開催致しますので、理事役員各委員長はご

予定下さい。

3）8月の□－タリーレート 1ドル＝112円

4）□－タリーの友8月号が届いております。

1952年（昭和27年）3月2日

(有)コスモアート建築設計オフィス

〒460-0007

名古屋市中区新栄2丁目4-17
TELO52-269-0120

取締役会長

建築設計
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年は第100回を記念する大会ということで、2校が出場

する府県が7つ増え、史上最多となる56校が出場する

こととなりました。今年の愛知県は、 100回記念という

ことで西愛知と東愛知の2つのブロックに分かれて大

会が行われ､ご存知のように､西愛知は愛工大名電高校、

東愛知は愛産大三河高校が代表となりました。過去の愛

知県勢の活躍を見てみますと、過去99回の大会で優勝

◆□－タリー歴

1989年1月7日 名古屋守山ロータリークラブ入会

2005～2006年度 クラブ幹事

2010～2011年度 クラブ会長

く地区＞

2002～2005年度 地区社会奉仕委員会

2010～2011年度 地区社会奉仕委員会副委員長

2011～2014年度地区社会奉仕委員会委員長

＊マルチプルボールハリスフェロー

＊ベネファクター

＊第7回米山功労者

会長テーマ『信頼と総親罰測~ 恭紙は漉蛎紙翻使姐しております。



回数が最も多いのが大阪代表の13回ですが、その次が

愛知代表の8回です｡そのうち7回が中京大中京高校(か

つての中京商業）ですが、もう1回は愛知一中です。敗

者復活から勝ち上がって優勝したということです。最近

では、平成21年（2009年）に中京大中京高校が優勝し

ています。そういう意味では、愛知県勢は甲子園で随分

活躍していると思います。ただ、もちろん勝ち進んでも

らいたいとは思いますが､高校生らしいはつらつとした

プレーをしてもらうことが一番だと思っています。

甲子園の激闘ということで紹介される試合の1つは、延

長25回で勝負がついた昭和8年（1933年）の第19回

大会の中京商業と明石中の試合です。このとき中京商業

は3連覇を成し遂げました。私の中では、昭和41年の

中京商業の舂夏連覇が記憶に残っています｡私と世代が

近い高校生の試合でもあったためですが､皆さんはどん

な試合が印象に残っているでしょうか。

今年は100回大会ということで､第1回大会から地方大

会に100回連続して出場した高校は全国で15校あるそ

うですが、開会式では、その15校の主将が入場行進す

ることになっています。愛知県は、旭丘高校と時習館高

校の2校が行進します。それから、深紅の大優勝旗が新

しくなるということです。初代の優勝旗は昭和32年

（1957年）までの40年間、2代目は昨年までの60年

間使用されてきたということですが、3代目となる新し

い旗は、縦90cm、横135cmで総重量は約10kgになる

特大の旗で、西陣織で作られているそうです。

夏の甲子園が行われる時期は一年中でいちばん暑いと

きで、特に今年の暑さは猛烈ですが、また、先般は豪雨

による大変な災害もありましたが､選手の人たちは日ご

ろの練習の成果を如何なく発揮し､悔いのない試合をし

てもらいたいと思います。

また、夏の甲子園は見る人によって、応援の仕方も、楽

しみ方も、印象に残る試合もそれぞれ異なると思いま

す。100回目となる今年の大会はどのような熱戦が繰り

広げられるでしょうか｡新しい深紅の大優勝旗はどのチ

ームが手にするでしょうか。それぞれの楽しみ方で、応

援していただければと思います。

会(6月18日)を計画していますのでご参加をお願いいた

します。

初めての親睦委員長ですので、不慣れで行き届かない

ことが多ﾉﾏあると思いますが、ご指導、ご鞭燵を賜りま

すようお願い申し上げます。

●会場設営委員会 委員長 林永芳

蕊
体的にはテーブル数を少なくして、各テーブルが寂しく

ないようにしたいと思います。ゲスト、ビジターにはな

るべく声をかけたり、出席のお礼を伝えたりして、居心

地の良い例会にしていきたいと考えています。

ガバナー公式訪問もホストになっていますので、充分に

準備をおこたらないようにすすめます。

最後に例会のメークアップですが、インターネットで

愛知ロータリーEクラブにアクセスしていただき、イン

ターネット上で例会に出席ができます。なれれば、簡単

ですので、ぜひ、覚えていただき、メークアップの向上

にご協力をお願いします。

メンバー全員で頑張っていきますので、よろしくお願

い致します。

『藩？
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◇青少年奉仕プログラム

|桜花学園高等学校インターアクトクラブ活動報告｜
◇足立青少年奉仕委員長より

7月16日ウイルあいちで開催されたIAC年次大会の

報告と本日ご出席のIACの皆さんの紹介

桜花学園高等学校インターアクトクラブ
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今期委員会活動計画について

◆親睦委三会 委員長 大谷
、~~
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3年豊田月菜さん 佐竹美柚さん

2年大津乙女さん 山下愛夏さん

臼井祐梨亜さん 藤田佳奈子さん

福祉施設のデーサービスや保育園へ､ボランティア活動とし
て､手遊びやテーブルマジックを披露しています

今年度、親睦委員長を務めさせて

頂くことになりました大谷です。□

－タリークラブの活動は、会員相互

の親睦が原点ですので、その推進役

として副委員長の長谷川亨さん、委

員の小林英毅さん、柵木充明さん、

三好親さん、志水ひろみさん、渡邊源市さん、新しく入

会された朝倉寿宜さんの8名で一年間、会員同士の親睦

を図っていきたいと思います。よろしくお願いいたしま

す。年間の行事としては、例年と同じように会員とその

家族を含めた各種の会を設けます。秋季家族会、年末家

族懇親会(12月11日東急ホテル)、舂季家族会を予定

しています。特に舂季家族会については、日程を日曜日

に変更し日帰りツアーを計画しています。その他、納涼

夜間例会(9月11日)、新年例会(1月8日)、最終夜間例

手遊び

（3匹の子豚）

テーブルマジック

＊二コボックスは次回掲載させていただきます

次回例会平成30年8月21B(火) 12:30ホテルナゴヤキヤツスル2階金の間
友蚕室Oフ曰


